

----- REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 03/DIC/2004 -----

Siendo las 12:29 Hrs. del día 3 de diciembre de 2004, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por la Directora con fecha 23 de noviembre de 2004, bajo el siguiente orden del día: -----

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. La Dra. Nahara Ayala Sánchez, Presidenta del Consejo, pasa lista de asistencia. Con la presencia de diez representaciones se declara el quórum legal. --

2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos la consejera alumna María Yanet Jiménez Reyes y el profesor Luis Enrique Vizcarra Corral. -----

3.- Lectura y aprobación del orden del día. En este punto la Presidenta del Consejo informa que recibió una propuesta por parte de un grupo de estudiantes para tratar el tema de las cuotas. Se somete a aprobación del pleno que el estudiante Leonardo Báez Castillo exponga el tema en representación de sus compañeros con nueve votos a favor y uno en contra. El consejero Julio Valencia propone que se adhiera al punto de Asuntos Generales el tema "*Propuesta de cambio a las cuotas de inscripción*" y que en ese punto se le conceda el uso de la palabra al compañero Báez Castillo. El M.A.I. Omar Álvarez propone que en Asuntos Generales se le permita rendir un informe a nombre de la Comisión de Asuntos Académicos. Se aprueba por unanimidad el orden del día con las modificaciones propuestas. -----

4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El Secretario del Consejo da lectura al acta de la sesión anterior. El M. A. I. Omar Álvarez Xochihua pide que se enmiende el acta, aclarando que él es el Coordinador de la Comisión de Asuntos Académicos y no el M. C. Miguel Ángel Ibarra. El acta se aprueba por unanimidad con la enmienda respectiva. -----

5.- Propuesta del posgrado de Maestría en Tecnologías de la Información. El M. A. I. Omar Álvarez Xochihua presenta la propuesta de la *Maestría en Tecnologías de la Información*, teniendo una amplia participación por parte de los miembros del Consejo. Se somete a aprobación la propuesta con ocho votos a favor y dos abstenciones. Por lo tanto, este Consejo apoya la participación de la Facultad de Ciencias en el programa de *Maestría en Tecnologías de la Información*. -----

6.- Uso de cuotas e ingresos propios del Sorteo 54 de la UABC. La Presidenta del Consejo presenta el presupuesto por ingresos propios, el cual tiene un total de \$142,983.00 (ciento cuarenta y dos mil novecientos ochenta y tres pesos 00/100 M. N.). Se presenta también una propuesta para gastos que incluye computadoras para el aula equipada y mobiliario para las aulas (mesas, sillas y mesabancos). La alumna Giovanna Martínez presenta otra opción para ejercer los gastos, la cual consiste en apoyar a los estudiantes que han obtenido movilidad estudiantil. Se discute al respecto. Aprovechando el tema, la presidenta del Consejo informa sobre los estudiantes de la Facultad que han sido beneficiados este año por el programa de *Movilidad Estudiantil*, y se compromete a buscar apoyos adicionales, para los casos que lo requieran, ante la *Fundación UABC*. El tema del gasto de este recurso se turna a la comisión Pro-Desarrollo Escolar, a la cual se le pide que emita una resolución dentro de los próximos quince días. Dado que la sesión ya ha llegado a las dos horas de duración, se somete a consideración del pleno que se suspenda, pues habrá un examen profesional en el recinto en el que se está trabajando, y se continúe posteriormente. Se someten a votación las siguientes propuestas: que la sesión continúe hoy a las quince horas (cuatro votos); que continúe hoy a las diecisiete horas (dos votos), y que la sesión continúe el próximo lunes a las ocho horas con treinta minutos (cuatro votos). Debido al empate en la votación, la Presidenta del Consejo ejerce el voto de calidad a favor de continuar el día de hoy a las quince horas. Antes de suspender la sesión, la presidenta del Consejo muestra imágenes de ciertos actos bandalícos ocurridos el día de hoy, media hora antes del inicio de esta sesión, que afectan los inmuebles de la Facultad. La presidenta del Consejo hace un llamado a los universitarios respecto a estos actos reprochables y solicita que hagamos una reflexión sobre el tipo de facultad que queremos. Varios consejeros se pronuncian condenando los hechos y pidiendo una investigación al respecto. Se suspende la sesión siendo las 13:10 Hrs. -----

SIENDO LAS 15:12 HRS. DEL DÍA 3 DE DICIEMBRE DE 2004, SE REANUDA LA SESIÓN
INTERRUMPIDA EL MISMO DÍA A LAS 13:10 HRS.-----

7.- **Asuntos generales.** El M. A. I. Omar Álvarez Xochihua presenta un informe de la Comisión de Asuntos Académicos referente a los siguientes temas: (a) *Convenio Facultad de Ciencias – Energía Costa Azul.* Se presenta una resolución y propuesta, la cual se turna a la Comisión de Asuntos Legales, que también está atendiendo el caso; (b) *Manejo de los Jardines de la Facultad de Ciencias.* Se presenta una resolución, la cual se turna a las comisiones de Asuntos Legales y Pro-Desarrollo Escolar para que continúen tratando el tema en lo relativo a lo que les corresponde; (c) *Actualización del Reglamento de Titulación.* Se informa que la comisión se encuentra trabajando. El Subdirector Juan Tapia comenta, respecto a que la opción de titulación por experiencia profesional se amplió a tres años más, en la sesión pasada del Consejo Universitario. En este punto se otorga el uso de la palabra al estudiante Leonardo Báez Castillo quien a nombre de un grupo de estudiantes propone que se haga una rifa o sorteo, de la Facultad, para que se obtengan los recursos que necesita la misma, en vez de que se aumenten las cuotas del próximo semestre. Asimismo, hace una queja respecto al flujo de comunicación entre este Consejo y los estudiantes. Ambos temas son comentados ampliamente por los miembros del consejo. Entre otras cosas, se aclara al grupo de estudiantes el procedimiento y las razones que llevaron a este Consejo a proponer un incremento a las cuotas. También se invita a que los compañeros estudiantes, que realmente no puedan solventar este incremento, aprovechen las diferentes oportunidades que ofrece la Universidad para obtener becas y financiamiento, así como buscar apoyos con la Sociedad de Alumnos y las Asociaciones de Egresados. También se aclaran posturas respecto a la comunicación hacia y desde el Consejo, ya que el compañero Báez Castillo comentó que en algunos casos los estudiantes no conocen a sus representantes. Al respecto, la consejera Priscilla Iglesias aclara que ella ya había tenido un primer acercamiento con el grupo inconforme, en calidad de miembro de este Consejo, por lo que le extraña que se mencione que los estudiantes no conozcan a sus representantes. Aclarados todos los puntos, la presidenta del Consejo ofrece abrir otros foros en los que los estudiantes puedan expresarse, más allá de sus representantes ante el Consejo Técnico. En particular, la presidenta del Consejo se compromete a convocar próximamente a una reunión con todos los estudiantes de la Facultad para conocer sus inquietudes de una manera directa. No habiendo más que tratar, se cierra la sesión siendo las 16 22 Hrs. del día tres de diciembre de dos mil cuatro. Estuvieron presentes: Nahara Ayala Sánchez, Juan Tapia Mercado, Isabel Montes Pérez, Jesús Ramón Lerma Aragón, Gloria Elena Rubí Vázquez, Álvaro Álvarez Parrilla, Miguel Ángel Ibarra Rivera, Luis Enrique Vizcarra Corral, José de Jesús Lara Tejeda, Omar Álvarez Xochihua, Roberto Vázquez Meza, Giovanna Martínez Arellano, Christian Alonso Chávez Ley, Julio Valencia Suárez, Sebastián Gómez Cavazos, Priscilla Iglesias Vázquez, Pierre Anthony Pantaleón Peralta y María Yanet Jiménez Reyes. - - - -

Dra. Nahara Ernestina Ayala Sánchez
Presidenta

Dr. Roberto Vázquez Meza
Secretario

Escrutador profesor

Escrutador alumno